
Ce qui fait mon bonheur,

c'est de voir combien mon

fils va mieux après l'enfer

de la maladie (leucémie),

il va beaucoup mieux et

cela fait plaisir de le voir

reprendre une vie

normale. C'est aussi ce

que je souhaite à tous les

petits malades.

Sandra 30 ans Bruxelles
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